



Congeladas, 68 iniciativas migratorias en San Lázaro

NÉSTOR JIMÉNEZ

Desde el inicio de la presente legislatura, en septiembre de 2021, y en medio de una crisis migratoria que se ha agudizado en los últimos años, la Cámara de Diputados acumula hasta la fecha 68 iniciativas en la materia presentadas por los distintos grupos parlamentarios, las cuales permanecen en el tintero.

Algunas fueron elaboradas desde los primeros meses de la legislatura, pero se mantienen en comisiones o siguen esperando turno para ser ratificadas en la colegisladora. Tres fueron retiradas y tres más desechadas.

Entre las que quedan pendientes se encuentra una presentada por Morena en marzo de 2022 para definir acciones que garanticen el respeto de los derechos humanos de los migrantes, ya sea nacionales o extranjeros, pertenecientes a la población LGBT+, así como una más del PAN, de diciembre de 2022, para crear una unidad especializada para la protección y seguridad de las mujeres en la frontera norte, que brinde asistencia legal sobre el estatus migratorio en que estén.

Otra, propuesta por el PRD en septiembre de 2021, busca establecer medidas precautorias para proteger los núcleos familiares en este contexto. Las tres permanecen en espera de ser dictaminadas en comisiones.

También, están paralizados diversos proyectos encaminados a los derechos de los migrantes mexicanos en el extranjero.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

9

11/05/2023

LEGISLATIVO